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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   07/06/2022 

      BOLETIM Nº  019-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

******************************************************************************************* 

PODER EXECUTIVO: 
 

Of. n° 0248-02/2022 - Resposta ao oficio 102/2022 do vereador Márcio 
Dal Cin, falta de acessibilidade ao segundo piso na obra de ampliação 
realizada na EMEF Guido Arnoldo Lermen,  a Secretaria da Educação 
(SED) informa que a obra da calçada de passeio já foi concluída. 
Quanto à acessibilidade, a SED esclarece que na execução da obra há 
local previsto para a instalação de elevador. 
 
Of. n° 0254-02/2022 - Resposta ao oficio 275/2022 do vereador Jones 
Barbosa da Silva a Coordenadoria das Relações Comunitárias e 
Institucionais informa que o repasse de R$ 100.000,00 para melhorias 
em cada bairro, se dará mediante a análise e encaminhamento das 
necessidades apontadas pelos presidentes de associações dos bairros, 
devidamente justificadas e orçadas, para que possam ser avaliadas 
pela Administração Municipal. 
 
Of. n° 0253-02/2022 - Resposta ao oficio 289/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, e ao oficio 295/2022 da Comissão Temporária 
Especial de Acessibilidade e Mobilidade a Procuradoria-Geral do 
Município encaminha as informações solicitadas em anexo. 
 
Of. n° 0249-02/2022 - Resposta ao oficio 274/2022 do vereador Jones 
Barbosa da Silva, a Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e 
Sustentabilidade (SEMA) informa que o canal de contato com o 
Centro de Controle de Zoonoses e Vetores (CCZV) se faz por meio do 
número (51) 98035-9360 (WhatsApp), com atendimento de segunda-
feira a sexta-feira e nos finais de semana. 
 
Of. n° 0252-02/2022 - Resposta ao oficio 395/2022 do vereador Sérgio 
Luiz Kniphoff, custos do Poder Público na participação do South 
Summit Brasil 2022,  os esclarecimentos prestados pela Secretaria de 
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Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura (SEDETAG) em 
anexo. 
************************************************************************************ 

ENTIDADES: 
 

Expresso Azul  - Ref. Ofícios no. 357-02/2022, bem como informar que 
a frota é composta pelos ônibus modelo Torino U, JAA7J29, JAA8A79, 
JAA2H93, JAA3D02, JAA3C59, JAA5G23, JAA5G27, JAA6C84, 
JAA6C43 ano 2021, IWT1H94, IWT1359, IWU2J38, IWUOB27, 
IWT3F09, IWV8F73, WV9H34 e WW3F16 ano 2015; Senior ON, 
IOJ1791, 2008; Viale U, 1017396, 1016597 e IP08236 ano 2008 e IQ03094 
ano 2010; Svelto U, IOU1229, ano 2008, ITA6650 e ITB6537, ano 2012; 
SEN MIDI, IP08229 ano 2009, IQ03104 e IQO3220, ano 2010; Mega U, 
LSS2A71, KXF7E77, KXF7E79, KRR7091 e KXF7E80, ano 2016.  
 
Ref. Ofícios 246-02/2022, 310-02/2022, 397-02/2022 e 420-02/2022 . 
Quanto ao horário e itinerário postulado no ofício 246 02/2022 
informamos que o itinerário está sendo operado em caráter 
experimental, conforme segue:  
12:20HS – RODOVIÁRIA VELHA – PARQUE DOS DICK - PARARIA 
SUIÇA - SHOPPING - BR 386 - CONVENTOS - ESCOLA SÃO JOSÉ 
- ALTO CONVENTOS.  

O itinerário postulado no ofício 310-02/2022, passando na Rua 
José Frantz para o Centro via Benjamin Constant é realizado às 
6h10min, com partida na Rua José Frantz. Outros horários testados se 
mostraram inviáveis em razão parte dos passageiros. A partir da Rua 
José Frantz ainda é possível utilizar o horário com partida às 7h25min 
da Escola Vida Nova e às 12h30min do Alto Conventos, os quais vão 
ao centro pela BR 386.  
6:10HS - RUA JOSÉ FRANZ- AV. BENJAMIN CONSTANT - BOM 
PASTOR - MONTANHA (BALAS FLORESTAL) - CENTRO - 
CONSERVAS.  
07:25HS - ESCOLA VIDA NOVA - RUA JOSÉ FRANZ - RUA ELECIR 
CASSULI - MERCADO 2 GURIS – CONVENTOS - BR 386 - 
SHOPPING - CENTRO - PRAÇA DO CHAFARIZ. 12:30HS - ALTO 
CONVENTOS - ESCOLA SÃO JOSÉ - CONVENTOS - MERCADO 
DOIS GURIS - LOT FRANZ (13:00HS) - BR 386 - SHOPPING - 
CENTRO - PRAÇA DO CHAFARIZ.  
Há ainda a opção para utilização em diversos horários de embarque 
de passageiros na Avenida Pedro Teobaldo Breidenbach, próximo ao 
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Posto de Gasolina ou Loja Benoit de Conventos, pois todos os 
horários atendem a Rua Benjamin Constant.  
Com relação ao ofício 397-02/2022 informamos que durante as obras 
na BR 386 foi necessária a adaptação dos horários, sendo realizado o 
itinerário abaixo.  
05:45HS – MERCADO CONVENTOS – LASSEN, TRAVESSÃO - 
06:00HS ESCOLA SÃO JOSÉ – CONVENTOS – BR 386 - CD IMEC 
retorna - BR 386 - SHOPPING - 06:35H RODOVIÁRIA VELHA - 
FLORESTAL - RODOVIÁRIA.  Já quanto ao pedido referente ao 
ofício 420-02/2022 informamos que o mesmo será analisado em 
conjunto com o Departamento de Trânsito para analisar a 
viabilidade.  
Portanto, os passageiros podem pegar o ônibus às 6h05min no bairro 
Conventos em direção aos bairros Centro e Florestal.  
Ref. Ofícios 285-02/2022 e 352-02/2022  - agradecendo a sugestão para 
estudo de viabilidade da utilização de QR Code para acesso de 
passageiros no transporte coletivo municipal, bem como 
encaminhando a planilha GEIPOT com os dados solicitados, 
ressaltando que a mesma sofre constante modificação, notadamente 
em razão da alta do combustível.  
*********************************************************************************** 

MUNICIPAIS: 

Oficio n° 13-02/2022 – Secretaria Municipal do Desenvolvimento 
Social SMDS –  da Vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, resposta 
ao oficio n° 373/2022, esclarecer que já está sendo realizado o Serviço 
de Melhorias Habitacionais através da concessão de Material de 
Construção, conforme a Lei Municipal 8.276 de 24 de dezembro de 
2009, que dispõe sobre a Política de Habitação no Município e 
resolução do Conselho Municipal de Assistência Social CMAS n° 
06/2020 de 27 de maio de 2020, aprova os critérios para concessão de 
materiais de construção. 

Ofício nº 16-02/2022 - Secretaria Municipal do Desenvolvimento 
Social - SMDS do Vereador Lorival Ewerling dos  Santos Silveira, 
Assunto: Resposta ao Ofício n° 369/2022. Conforme a Lei 
10.007/2015, os Cemitérios Municipais tem um Administrador, ao 
qual cabe fiscalizar a limpeza dos passeios, capinas da vegetação, 
execução de ajardinamento e retirada de resíduos de coroas, no 
momento em que seu aspecto prejudicar a estética, sendo que estes 
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serviços deveriam ser executados pela Secretaria Municipal da 
Agricultura. Atualmente, além da fiscalização, os serviços relativos a 
pinturas, recolhimento e retirada de resíduos de coroas, flores, vasos 
e outros tipos de entulhos, bem como os demais serviços rotineiros 
de manutenção, limpeza varrição, estão sendo realizados diretamente 
pela Administração dos Cemitérios e mais um funcionário com 
veículo, disponibilizado diretamente pela SMDS. A manutenção e 
limpeza diária das Câmaras Mortuárias, e eventualmente, conforme 
a demanda até mais que uma vez ao dia, é realizada por funcionários 
da Secretaria e por serventes terceirizados. Os serviços relativos as 
roçadas estão sendo realizados por empresa terceirizada conforme 
demanda e agendamento prévio, pela Secretaria de Obras. Eventuais 
recolhimentos de oferendas com animais mortos são recolhidos pelo 
Centro de Controle de Zoonoses e Vetores -CCZV. Está previsto, a 
partir de 1° de junho, a contratação de um funcionário que deverá 
realizar os serviços diários de manutenção e conservação dos 
Cemitérios, Câmaras Mortuárias e a outros equipamentos da SMDS. 
Informamos que está em andamento, atualmente nos setor de 
engenharia, processo referente e reforma geral 
(piso/cobertura/banheiros...) das Capelas Mortuária, com previsão 
de início das obras para o segundo semestre do corrente ano. Também 
no setor de engenharia existe um processo referente a construção de 
um novo bloco de gavetas de ossuários para transferência dos restos 
portais de todas as pessoas sepultadas no Cemitério do Bairro Jardim 
do Cedro, com previsão para 2023, quando o mesmo será desativado. 
Também deve ser concluído ainda este mês o quinto bloco de gavetas 
do Cemitério Travessa da Paz, no florestal, com capacidade para mais 
256 sepultamentos. Ampliamos sistema de iluminação pública nos 
dois cemitérios do Florestal, devendo ser concluída ainda este mês a 
reforma do muro do Cemitério na rua Waldemar Ely. Também foram 
instaladas grades de proteção nos hidrômetros dos dois cemitérios. 
Nas Câmaras Mortuárias, juntamente com a reforma do muro, 
realizamos o cerceamento e fechamento do acesso em toda extensão 
da Rua Waldemar Ely, instalamos três aparelhos de ar condicionado 
(um em cada capela) c concluímos o gradeamento das Câmaras, 
proporcionando maior segurança, conforto e limpeza do local. 
Também deveremos instalar proteção com grade na parte externa dos 
aparelhos de ar condicionado. Já foi instalado este mês o portão das 
Câmaras Mortuárias, na Av. Benjamin Constant, devendo ser 
instalado ainda no mês de junho o portão lateral, na Travessa da Paz, 
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quando então teremos o local totalmente fechado, nāo devendo mais 
haver circulação de pessoas, exceto do IML, quando não estiverem 
sendo realizados velórios, possibilitando assim melhor conservação 
da limpeza e segurança. É ainda intenção desta secretaria, a instalação 
de cerca sobre todo o muro das Câmaras, tão logo sejam concluídas 
as obras do viaduto da Av. Benjamin Constant, bem como melhorias 
com cercamento e colocação de portões nos Cemitérios Municipais. 
 
Ofício n° 18-02/2022 – Secretaria Municipal do Desenvolvimento 
Social SMDS –  do Vereador Jones Barbosa da Silva: Assunto: 
Resposta ao Ofício n° 426/2022  sobre o programa de recolhimento 
de móveis, este projeto já está sendo planejado e está em fase de 
identificação de um espaço físico para criar um Centro de 
Recebimento de Móveis.  
****************************************************************************** 
ISIDORO FORNARI NETO (Projeto de Lei CM nº 043-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 043-02/2022 – Acrescenta o §1º e §2º ao Art. 17 
da LEI nº2714, de 31 de dezembro de 1973, que institui o Código 
Tributário de Lajeado/RS. 
****************************************************************************** 
COMISSÃO DE ACESSIBILIDADE E MOBILIDADE (Req. 608 e 
621/2022) 
  
Req. 608/2022 - A Comissão Temporária Especial da Câmara de 
Vereadores de Lajeado de Acessibilidade e Mobilidade Urbana, vem 
por meio deste, solicitar prorrogação do prazo de duração da mesma, 
por mais 180 (cento e oitenta) dias. 
  
Req. 621/2022 - Comissão Temporária de Acessibilidade e 
Mobilidade, requer o envio de ofício à Secretaria do Meio Ambiente, 
solicitando que providencie acessibilidade no acesso ao auditório do 
Jardim Botânico Municipal. 
  
MESA DIRETORA e a COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE, 
MEIO AMBIENTE E AÇÃO SOCIAL (Req. 609/2022) 
  
Req. 609/2022 – A MESA DIRETORA DA CÂMARA DE 
VEREADORES DE LAJEADO e a COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 
SAÚDE, MEIO AMBIENTE E AÇÃO SOCIAL, vêm, com fulcro no 
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Art. 140, XV do Regimento Interno, apresentar REQUERIMENTO DE 
MOÇÃO DE APOIO ao COMUNG – CONSÓRCIO DAS 
UNIVERSIDADES COMUNITÁRIAS GAÚCHAS, nos termos que 
seguem: 
O Consórcio das Universidades Comunitárias Gaúchas (COMUNG) 
é um sistema de educação superior existente no Rio Grande do Sul. 
Ele reúne as instituições comunitárias de ensino superior do Estado. 
Foi fundado em março de 1993, por 9 universidades comunitárias do 
RS, possuindo, atualmente, 15 Universidades em sua formação. Seus 
compromissos básicos são com a qualidade universitária, a 
democracia, a comunidade, a participação no processo de 
desenvolvimento social, cultural e econômico da região e com a 
manutenção de suas características de instituição pública não-estatal. 
Dessa forma, oportuniza que jovens cursem ensino superior através 
de Graduação, Pós-Graduação e Mestrado, profissionalizando os 
mesmos e os preparando para o mercado de trabalho. 
Em função dos serviços relevantes prestados, apresenta-se ao 
Plenário desta Casa Legislativa pedido de MOÇÃO DE APOIO, 
pugnando pelo envio da mesma ao Governo do Estado, para fins de 
manifestar: 
- necessidade de maiores e efetivos investimentos no Ensino 
Universitário; 
- seja destinado percentual do orçamento da área da Educação para 
alunos impossibilitados de cursar o ensino superior em face de 
dificuldades financeiras, mediante repasse de bolsas de auxílio ou, 
ainda, custeio dos cursos aos alunos matriculados junto ao 
COMUNG; 
   
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 610, 611 e 
612/2022) 
  
Req. 610/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras que 
providencie junto a Corsan o fechamento dos buracos na Rua Carlos 
Spohr Filho, próximo a Comunidade Católica, devido ao grande 
tráfego de veículos, com risco de acidentes. 
  
Req. 611/2022 -   Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para 
que analise a possibilidade de fazer o capeamento asfáltico nas três 
quadras que ainda faltam na Rua São Pedro, no Bairro Moinhos, entre 
a Rua Júlio Francisco Born e José Matias Dresch.  

https://pt.wikipedia.org/wiki/Rio_Grande_do_Sul
https://pt.wikipedia.org/wiki/Institui%C3%A7%C3%A3o_comunit%C3%A1ria_de_ensino_superior
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Req. 612/2022 -  Solicita que convide o Comandante do Corpo de 
Bombeiros de Lajeado Tenente Fausto Gusmão Althaus, para fazer 
uso da tribuna e explanar sobre os trabalhos desenvolvidos, 
dificuldades enfrentadas, enfim, como todas as atribuições dos 
serviços prestados a comunidade de Lajeado. Tendo em vista que no 
dia 02 de Julho se comemora o dia do Bombeiro. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 613, 614, 615, 616, 617 e 
618/2022 e Ind. 101) 
  
Req. 613/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando que sejam selecionadas paradas de ônibus do município 
para aplicação da Lei Municipal 11.212/2021, a qual autoriza 
manifestação artística (arte urbana) nesses locais, tornando assim 
nossa mais bela nossa paisagem urbana. 
   
Req. 614/2022 – Solicita envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando que seja estudada a possibilidade de conceder desconto 
no IPTU para os imóveis comerciais ou residenciais onde há ponto de 
ônibus em sua calçada. 
  
Req. 615/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder 
Executivo, solicitando a criação Programa Comércio do Bem, para 
autorizar entidades assistenciais a expor e comercializar produtos em 
feiras livres e próprios municipais. Para participar do Programa, as 
entidades assistenciais deverão solicitar autorização à Administração 
Municipal, indicando os produtos a serem expostos e/ou 
comercializados.  O Programa Comércio do Bem é uma forma das 
entidades complementarem suas rendas para a manutenção de seus 
programas sociais. É de extrema importância beneficiar e apoiar ações 
em prol das entidades assistenciais de Lajeado. 
   
Req. 616/2022 – Solicita envio de ofício à Mesa Diretora sugerindo a 
apresentação do Projeto de Resolução, o qual cria a Escola do 
Legislativo de Lajeado. 
A Escola do Legislativo aproximará o cidadão das atividades 
parlamentares e administrativas do setor público, principalmente a 
classe estudantil, que tem demonstrado amplo interesse em conhecer 
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de perto os trabalhos desenvolvidos pelos vereadores, bem como 
todo o funcionamento dos poderes Legislativo e Executivo.  
Possibilitará também o surgimento de ideias inovadoras decorrentes 
da aproximação da sociedade ao poder público, que será, sem dúvida, 
ampliada por meio dos encontros e debates na Escola do Legislativo. 
Vale lembrar a bem sucedida experiência de outras câmaras 
municipais e, principalmente da Escola da Assembleia Legislativa do 
Estado de Minas Gerais, onde funciona estrutura semelhante, desde 
1993, com resultados extremamente positivos. 
    
Req. 617/2022 – Solicita o envio de ofício à Mesa Diretora sugerindo 
a apresentação do Projeto de Decreto Legislativo, o qual cria o 
Programa Vereador Mirim em Lajeado. 
O Programa Vereador Mirim tem como objetivo promover a 
interação entre a Câmara Municipal de Vereadores de Lajeado e as 
escolas municipais, estaduais e particulares, permitindo ao estudante 
compreender o papel do Legislativo dentro do contexto social em que 
vive, contribuindo, desta maneira, para a formação de sua cidadania 
e entendimento dos aspectos políticos da sociedade brasileira. 
Visa ainda propagar a circulação de informações nas escolas sobre 
projetos, Leis e atividades legais da Câmara Municipal de Lajeado, 
possibilitar aos estudantes o acesso e conhecimento dos vereadores e 
as propostas apresentadas no Legislativo em prol da comunidade, 
favorecer atividades de discussão e reflexão sobre problemas de 
nosso município que mais afetam a população. 
Também busca proporcionar situações em que os alunos 
representando as figuras dos vereadores apresentem sugestões para 
solucionar importantes questões da cidade ou determinados grupos 
sociais, sensibilizar professores, funcionários e pais de estudantes a 
participarem do Programa e apresentarem sugestões para o seu 
aperfeiçoamento. 
  
Req. 618/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando que seja estudada a viabilidade de transformar a Unidade 
de Pronto Atendimento (UPA), atualmente Porte II, em Porte III.  
UPA Porte II: 9 a 12 leitos de observação e capacidade de atender até 
300 pacientes por dia.  
UPA Porte III: 13 a 20 leitos de observação e capacidade de atender 
até 450 pacientes por dia.  Essa mudança vai garantir a possibilidade 
de contratação de um maior número de médicos e consequentemente 
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aumentará o número de pessoas atendidas todos os dias, reduzindo 
assim o tempo de espera e garantindo um atendimento de excelência 
à população. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo solicitando, com 
urgência, a instalação de redutor de velocidade na Avenida dos Ipês. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 619 e 620/2022 e Ind. 100) 
  
Req. 619/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SESA, solicitando que seja estudada a 
possibilidade de serem disponibilizadas por telefone, fichas para 
agendamento de consultas, para pessoas idosas, deficientes e 
crianças, principalmente agora nesses dias de frio intenso, visto que 
ter que aguardar muitas vezes ao relento, acaba prejudicando ainda 
mais a saúde dos mesmos. 
  
Req. 620/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SEPLAN-Trânsito/Agentes de Trânsito/ 
Vigilância Pública solicitando a pedido dos moradores a colocação de 
câmeras de monitoramento na Av. Amazonas no bairro 
Universitário, para fins principalmente de segurança, tendo em vista 
que já ocorreram assaltos e outras situações nestes locais e também 
no caso de acidentes para se obter informações com mais facilidade. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal,  
  
- SEOSP/SESA: solicitando de que em todos os Postos de Saúde que 
não possuírem algum tipo de abrigo (telhado), os portões estejam 
abertos para os pacientes poderem aguardar a entrega de fichas para 
consultas, dentro das suas imediações, principalmente em dias de 
chuva. 
       
- SEOSP: solicitando que sejam colocadas lixeiras fechadas no 
condomínio Novo Tempo II, assim como foi colocado no Novo 
Tempo I. 
  
- SEMA/SOSUR: solicitando a pedido dos munícipes, de que a 
canalização do córrego localizado no Parque do Engenho seja 
concluída, tendo em vista que o cheiro está insuportável e que há uma 
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grande proliferação de insetos (mosquitos) no local, o que é um 
perigo devido ao mosquito da Dengue. Imagens em anexo. 
  
- SEOSP: solicitando patrolamento e colocação de material 
(brita/saibro), e posteriormente se possível, material asfáltico na Rua 
Francisco Tieze no bairro Moinhos d'Água, pois isso amenizaria a 
poeira e o barro no local. 
  
- SEOSP: solicitando que os buracos que foram feitos pela Corsan, na 
Rua Quinca Pereira no bairro Hidráulica, e a secretária cobriu, que 
sejam melhores consertados para que não haja acidentes na mesma. 
  
- SEOSP/SEMA: solicitando o recolhimento de galhos localizados na 
Rua Riachuelo no bairro Moinhos. 
  
- SEOSP: solicitando a substituição de lâmpadas na Rua João Affonso 
Straatmann no bairro Hidráulica, pois segundo os moradores as 
mesmas ficam acesas durante o dia e a noite apagadas. 
  
- SEOSP: solicitando que numa entrada sem calçamento localizada na 
Rua Bento Rosa no bairro Carneiros, seja feito o patrolamento e 
colocação de material. 
  
- SEOSP: solicitando a pedidos dos moradores de que a lixeira 
localizada na Rua Romeu Armange, em frente à residência nº 1078 no 
bairro Conventos, seja retirada e colocada em outro lugar. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 622, 623 e 625/2022) 
  
Req. 622/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria da Saúde, 
solicitando reposição das agentes de saúde, visto a grande demanda 
e diversas exonerações sem reposição. 
  
Req. 623/2022 – Solicita envio de ofício à Secretaria da Saúde, 
solicitando informações sobre o transporte de pacientes para outros 
municípios: 
- A quantidade atual de veículos supre a demanda? 
- Há veículos adaptados suficientes para suprir a demanda de 
transporte de pacientes com deficiência? 
- Com qual frequência é necessária manutenção destes veículos? 
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- Qual o valor gasto mensalmente em manutenção destes veículos 
desde janeiro deste ano? 
    
Req. 625/2022 - Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando a previsão de pintura da sinalização horizontal da 
Avenida Senador Alberto Pasqualini, próximo ao n° 993, em frente à 
Loja Megaluz. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req n° 627/2022 e Ind. 101) 
  
Req. 627/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação, 
solicitando a colocação de um telhado ou toldo que saia do portão da 
escola até a parada de Ônibus, em dias de chuva as crianças não tem 
nenhum tipo de abrigo para esperar os transportes, ficando a mercê 
do tempo. Em anexo coloco a solicitação que já foi feita no ano 
passado, gostaria de solicitar na data de hoje a esta secretaria a 
possível realização do pedido.  
  
Senhor Presidente: 
 
JONES BARBOSA DA SILVA, Vereador com assento nesta Casa de 
Leis, abaixo assinado, vem respeitosamente requerer a Vossa 
Excelência, envio de ofício à secretaria de obras, Solicitando telhado 
no portão de acesso da escola Nova Viena pois o mesmo não possui 
cobertura, Nos dias de chuva as crianças que frequentam a escola 
ficam à mercê do tempo e se molhando. 
   
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às 
seguintes demandas. 
  
- Solicita troca de lâmpada em frente à escola Érico Veríssimo, os 
estudantes reclamam da escuridão, na rua Senador Alberto 
Pasqualini nº 1940, Bairro São Cristóvão; 
  
- Solicita a manutenção e recapeamento da rótula que liga as ruas João 
Goulart, rua Paulo Emílio Thiesen e Romeu Júlio Scherer. O asfalto 
foi aberto para o conserto de tubulação de água e não foi feito os 
reparos; 
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- Solicita manutenção na entrada do bairro Olarias, na Rua José Petry, 
no entroncamento com a BR 386. Os veículos não conseguem entrar 
de forma contínua, fazendo com que eles precisem diminuir a 
velocidade completamente, podendo vir a causar acidentes pois os 
buracos são fundos e causam danos aos veículos; 
  
- Solicita o recapeamento do asfalto na Rua Érico Weber, no Bairro 
Floresta, pois o asfalto está com vários buracos;  
  
- Solicita a manutenção dos paralelepípedos na Rua João Goulart, no 
entroncamento com a Getúlio Vargas até o fim da sua extensão, no 
Bairro Campestre; 
  
- Solicita a colocação de material, patrolamento da rua Abraão, nº 34, 
no Bairro Santo Antônio; 
  
- Solicita a manutenção de buraco. O asfalto foi aberto e não foi mais 
fechado, na Rua Santa Catarina número 247, Bairro Santo André; 
  
- Solicita a manutenção do asfalto na rua Otelo Rosa, nº 310, no Bairro 
São Cristóvão. Existe um vazamento de água no asfalto, provável 
rompimento de tubulação interna.   
  
- Solicita a manutenção da parada de ônibus na rua Zeno Schamtz, a 
mesma está com furos no teto e precisa de proteção em sua volta, em 
dias de chuva a pessoa que aguarda transporte acaba se molhando. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura para que atenda 
às seguintes demandas: 
 
- Solicita o recolhimento de lixo verde, na rua Bahia, nº 160, bairro São 
Cristóvão; 
  
- Solicita recolhimento de lixo verde, na rua Piauí, nº 189, Bairro São 
Cristóvão; 
  
- Roçada de meio fio, na Rua Ceará, Bairro São Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Ceará, em frente ao nº 318, Bairro 
São Cristóvão; 
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- Recolhimento de lixo verde, na rua Ceará, nº 439, São Cristóvão;  
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Ceará, nº 611, Bairro São 
Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Piauí, nº 621, Bairro São 
Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Piauí, em frente ao nº 530, Bairro 
São Cristóvão 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Arthur Bernardes, nº 556, Bairro 
São Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Moisés Cândido Veloso, 
próximo ao nº 71, Bairro São Cristóvão; 
  
- Recolhimento de móveis, na rua Eugênio Cardoso, esquina com a 
rua Washington Luiz, Bairro São Cristóvão; 
  
- Roçada de meio fio, na rua Eugênio Cardoso, Bairro São Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Eugênio Cardoso, na lateral do 
nº 505, bairro são Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua são Paulo, em frente ao nº 67, 
Bairro Santo André; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua São Paulo, em frente aos nº 78 e 
88, Bairro Santo André; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Otelo Rosa, nº 310, Bairro São 
Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Cecília Catarina Sulzbach, nº 335, 
Bairro Santo André; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Coelho Neto, nº 1046, Bairro São 
Cristóvão; 
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- Recolhimento de lixo verde, na rua Arnoldo Becker Altmayer, nº 
232, Bairro São Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Maranhão, nº 330, Bairro 
Universitário; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Maranhão, nº 126, Bairro 
Universitário; 
  
- Recolhimento lixo verde, na rua Edwino Henrique Becker, nº 73, 
Bairro Universitário; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Campos Sales, lateral do 815, 
Bairro São Cristóvão 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Emílio Albichequer, nº 690, 
Bairro São Cristóvão; 
  
- Recolhimento de lixo verde, na rua Rua Reinoldo Fernando Gueths, 
nº 75, bairro Conventos; 
  
- Recolhimento lixo verde, em frente ao posto de saúde do bairro 
Conventos, na Rua Elecir José Cassuli, nº 209; 
  
- Recolhimento móveis na rua Alcides Pacheco dos Santos, esquina 
com a Avenida Beira Rio, Bairro Conservas;  
   
- Recolhimento de lixo verde, junto a área verde, na rua Alcides 
Pacheco dos Santos, bairro Conservas; 
  
- Solicita a colocação de duas lixeiras na esquina da rua Zeno Schmatz 
com a rua João Aleixo Hennemann, no Bairro Moinhos D’Água. A 
lixeira que tem não comporta a quantidade de lixo que os moradores 
do local produzem, acarretando a sujeira e colocação do lixo no chão; 
  
- Solicita o recolhimento de vários pontos de lixo verde nas ruas do 
bairro Campestre. 
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CARLOS EDUARDO RANZI E HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 
624/2022) 
  
Req. 624/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando a revitalização e segurança no entorno das capelas 
mortuárias municipais localizadas no Bairro Florestal, entre elas uma 
reforma geral e modernização do prédio, ajardinamento, cercamento 
de toda a área e destinação de funcionário em tempo integral no local. 
******************************************************************************       
    Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 07 de junho de 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


